



Ricardo Mejía mordió la mano de quien le dio de comer: Mario Delgado



Tras la postulación de Ricardo Mejía como precandidato del PT para la gubernatura de Coahuila, el presidente de Morena, Mario Delgado, señaló que con ello el exsecretario de Seguridad “mordió la mano de quien le dio de comer”.

“El presidente (Andrés Manuel López Obrador) nos contaba cómo estuvo lo de (Ricardo) Mejía, que ni adios dijo, ni las gracias dio. A mí me enseñaron siempre, desde niño, que no puedes morder la mano de quien te da de comer y qué podemos decir de alguien que le mordió la mano al presidente de la República”, señaló el líder de Morena.

En conferencia de prensa, Delgado mencionó que las acusaciones que haga el Mejía en contra de Morena se convierten en una pieza del “Moreirato”, ello en referencia a los exgobernadores de Coahuila Rubén Moreira y Humberto Moreira.

“Como dice por ahí un sabio, quien muerde la mano que le da de comer acostumbra lamer la bota de quien lo patea. Ese es el papel que va a cumplir Mejía en su supuesta campaña a gobernador”, expresó el líder morenista.

[Ricardo Mejía mordió la mano de quien le dio de comer: Mario Delgado \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)